
継続して取り組んでいますか？ 

令和３年度生ごみ減量推進事業 取り組みアンケート結果 

 江東区清掃リサイクル課 

令和５年３月 27日作成 

 

 令和３年度に生ごみ減量推進事業に参加いただいた区民 121名を対象に現在の取り組み状況

についてアンケートを実施しました。楽しく続けている方や苦労された方など、皆さんの感想や

ご意見をご紹介しますので、これから取り組まれる方はもちろん、現在継続中の方もぜひ参考に

してください。 

 

アンケート実施期間：令和５年２月１０日～３月８日 

対象者：令和３年度取組み者 121名 

回答数：86名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度は新型コロナウイルス感染症の影響で講習会が中止となったため、取り組み中に疑問

や不安を感じた方も多かったかと思いますが、6 割以上の方が１年以上継続して取り組んでいた

だきました！資器材別に見ると、切り返し等の手間が少ないキエーロの継続率が高かったです。 

段ボールコンポストはご自身で資器材を買い足す必要があるためか、やや低くなった印象です。 

計 86名からご回答いただきました。 

内訳は以下のとおりです。 

          回答者 （取組者） 

キエーロ      26名 （37名） 

森のしくみ     32名 （48名） 

段ボールコンポスト 14名 （18名） 

ＥＭ堆肥化     14名 （18名） 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

区からはおおむね１年分の資器材を

提供しています。 

段ボールコンポストは２箱目を使い

切り、ご自身で追加購入した方が 3 名

いらっしゃいました。 

森のしくみは基本的に堆肥を繰り返

し使用していただけますが、２名から

腐葉土を少し買い足したというご意見

をいただきました。 

堆肥型の段ボールコンポスト・EM堆

肥化の取組者からは、「花や野菜が元気

に育った」「みみずが住む良い土になっ

た」など嬉しいご意見をいただきまし

た。消滅型のキエーロ・森のしくみの取

組者からも「プランターに混ぜるとよ

く育った」とご意見をいただきました。 

今後も楽しく継続していただきたい

と思います。 

残念ながら休止してしまった方からは、

「虫が発生してしまった」というご意見を

多数いただきました。虫が入り込まないよ

うに土やカバーをしっかりかぶせること

がトラブルなく続けるコツです。「堆肥が

思ったよりできてしまい使い道に困った」

という意見もよくいただきますので使い

切れる量に調整することも必要です。 

その他のご意見では「転居・マンション

修繕工事のため（4名）」「分解が進まない・

カビが生えた等の失敗（3名）」「ねずみが

発生した（2名）」「冬季は分解が進まない

ため休止（2名）」などが寄せられました。 



※設問の一部未回答などにより、右枠の合計数が全回答数と一致しない場合があります。 

～その他、いただいたご意見の一部をご紹介します～ 

 

 

 

 

段ボール

コンポスト

継続中 21 19 6 8 54

継続していない 5 13 8 6 32

現在の資器材の状

況は

区から支給された

資器材を使用
21 17 3 8 49

（問1で「継続中」

と回答した方）

新たに自分で購入

したものを使用
0 2 3 0 5

処理された堆肥の

活用方法は

消滅型のため活用

なし
16 7 0 0 23

（問1で「継続中」

と回答した方）

自宅の庭やプラン

ターや区民農園
5 11 4 7 27

他人に譲渡してい

る
0 0 0 1 1

保管中・未使用 0 1 2 0 3

今後も取り組む 21 19 5 7 52

今後は取り組まな

い
0 0 1 0 1

使用を休止・やめ

た理由は
臭いが気になる 0 0 0 2 2

（問1で「継続して

いない」と回答し

た方・複数回答あ

り）

虫が気になる 1 7 0 2 10

手間がかかる 0 3 2 1 6

堆肥の使い道がな

い
0 4 1 2 7

資器材が壊れた 0 0 1 0 1

区から支給された

ものを使い切った
0 2 4 0 6

その他 7 4 3 3 17

参加したい 18 21 10 7 56

参加しない 8 11 4 5 28

令和3年度取り組みアンケート

設問 回答 キエーロ 森のしくみ ＥＭ堆肥化 合計

問5

問6
今後相談会があれ

ば参加しますか

問1
現在も継続して取

り組んでいますか

問2

問3

問4

今後も取り組み続

けますか（問1で

「継続中」と回答

した方）

・生ごみが土に戻り、果樹・庭木・菜園の追肥として役立つ循環が嬉しいです。 

・生ごみの分解の様子を見るのが楽しい。家庭菜園に活用できる。 

・生ごみをごみの収集まで待たず処分できるのがよい。日々入れた食材が分解されているのを

確認するとペットを飼っているようで楽しめます。 

・夏場は発酵も分解も進むので毎日のかき混ぜが楽しいです。 

・生ごみを減らそうと意識できる。ごみの減量に貢献している実感がある。 

・生ごみを意識することで、生ごみ自体を減らそうという気持ちになります。 

自分の生活を見直す良いきっかけになりました。ありがとうございました。 

 

生ごみの減量に取り組む中でご不明点等がございましたら、今後も

お気軽にお問い合わせください。ご協力ありがとうございました。 

江東区環境清掃部清掃リサイクル課 

〒135-8383江東区東陽 4-11-28 電話 03（3647）9181 


